

Se intensifica el huracán María



San Juan, 18 sep (RHC) El huracán María ascendió a categoría 3, mientras avanza rumbo a las antillas menores con vientos de 195 kilómetros por hora, informó el Centro Nacional de Meteorología de Cuba.

En su más reciente boletín, la entidad reportó que el meteoro se encuentra a 95 kilómetros al este de Martinica y 150 al este-sureste de Dominica.

Esta madrugada el huracán ya había subido su intensidad a categoría 2. Dicho sistema se desplaza hacia el oeste-noroeste con una velocidad de traslación de 10 millas por hora (17 km/h).

El gobernador puertorriqueño Ricardo Roselló declaró al territorio en estado de emergencia ante el paso del huracán María, que se espera sea "más devastador que Irma".

En la mañana de este lunes María ya era un huracán con categoría dos y en pocas horas se convirtió en categoría tres. Según el Centro Nacional de Huracanes (CNH), podría llegar a Puerto Rico en la madrugada del miércoles.

La última actualización del CNH prevé un fuerte fortalecimiento durante las próximas 48 horas, y "se espera que María se convierta en un huracán peligroso antes de que se mueva por las Islas Leeward".

En conferencia de prensa Roselló advirtió que 'todo Puerto Rico va a sentir condiciones huracanadas', y ordenó iniciar la evacuación de las zonas costeras más expuestas.

El gobernador señaló que María afectará la electricidad con el paso, de la misma manera que Irma, ya que Puerto Rico tiene una infraestructura eléctrica muy debilitada.

Por su parte, el Director de la Autoridad de Energía Eléctrica, Ricardo Ramos, informó que está ahora mismo centrado en la preparación y en reducir los daños y agregó que se han rellenado los tanques de combustible para los generadores de la red.

Roselló anunció también que el huracán podría traer inundaciones de medio metro de alto y ser más dañino que otros que azotaron fuerte a la isla como Hugo en 1989 o George en 1998.

Otras islas como Guadalupe, Dominica, San Cristóbal y Nieves y Montserrat se encuentran ahora bajo advertencia de huracán y Martinica se encuentra en estado de emergencia por el paso de María.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/141714-se-intensifica-el-huracan-maria>



Radio Habana Cuba